

## **Escondida invertirá US\$250 millones en camiones híbridos**

Minera Escondida proyecta invertir US\$250 millones para implementar y sustentar el proceso de descarbonización y electrificación de la operación de los camiones mineros de alto tonelaje empleados en la faena Escondida Norte, en la Región de Antofagasta. La iniciativa, ingresada a evaluación ambiental, apunta a la conversión de diésel a híbridos (diésel-eléctrico) de los vehículos pesados, permitiendo con ello reducir las emisiones de Gases de Efecto Invernadero (GEI) a través de la disminución del consumo de diésel.

El plan considera la construcción de líneas eléctricas, una subestación eléctrica, caminos de acceso, la conversión de los camiones, patios de maniobras y las pruebas de sistemas, considerando una vida útil de 25 años para la inversión.